

Sogar eine längere Anreise nach Ludwigshafen nehmen einige Athletinnen und Athleten an diesem Wochenende in Kauf, um bei den Pfalz-Hallenmeisterschaften einen ersten großen Leistungstest in der Hallensaison 2025 zu unternehmen. Über 200 Teilnehmer*innen sind jeweils gemeldet für die Titelnkämpfe der Männer, Frauen und U18 am Samstag, 11. Januar, und die Wettbewerbe der U20/U16 am Sonntag, 12. Januar.

Die Starter*innen aus 33 Vereinen des gastgebenden LV Pfalz treffen in der Ludwigshafener Leichtathletikhalle daher unter anderem auf Konkurrenz aus der Schweiz, Luxemburg, Köln, Darmstadt und Mannheim. Dazu nutzen etliche Sportler*innen von Clubs aus dem zum 1. Januar neu gegründeten Verband Rheinhessen-Rheinland die Gelegenheit zu einer Generalprobe für die an gleicher Stelle stattfindenden Rheinland-Pfalz-Hallenmeisterschaften.

Die Wettkämpfe beginnen an beiden Tagen um 10 Uhr und werden voraussichtlich um 16.30 Uhr beendet sein.